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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sieht die ab Herbst 2009 zu realisierende Planung der Caféteria an der 
Friedrich-List-Schule im Detail und im Modell aus? 

2. Sind die Wünsche der Schule, die von der Schule im April 2009 dem Amt 
mitgeteilt wurden, in diese Planungen eingearbeitet worden? 

3. Sind die jetzt vorliegenden Planungen mit der Schulleitung und der 
Schulgemeinde abschließend abgestimmt worden? 

4. Was wird die Realisierung der Planung kosten? 
5. Reichen die vorgesehenen 600.000 € aus? 
6. Woher werden ggf. weitere Mittel genommen? 
7. Werden die Baumaßnahmen wegen der Lärmbelästigung in den Herbstferien 

2009 beginnen und wann wird der erste Spatenstich sein? 
 
 
Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 
Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung 
vorgemerkt. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


